

Ressort: Politik

Kramp-Karrenbauer steht zu Merkels Entscheidung von 2015

Berlin, 24.11.2018, 14:49 Uhr

GDN - Annegret Kramp-Karrenbauer hält die Entscheidung der Bundeskanzlerin für richtig, im Jahr 2015 die Grenzen während der Ankunft Hunderttausender Flüchtlinge offen gelassen zu haben. "Ich stand und stehe immer noch zu der Entscheidung der Bundesregierung", sagte Annegret Kramp Karrenbauer der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung".

Sie äußerte Zweifel daran, dass eine Grenzschießung geboten gewesen wäre: "Hätte das geheißen: mit Bundespolizei, Militär und Wasserwerfern gegen Flüchtlinge vorzugehen - in einer Zeit, in der das ganze Land von einer Willkommenskultur geprägt war?" Die Kandidatin bekräftigte, dass es damals "europäische und mit den Nachbarn abgestimmte Lösungen" gebraucht habe. Sie fügte hinzu: "Man muss auch in einer nationalen Drucksituation die Kraft haben, weiter auf Europa zu setzen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115829/kramp-karrenbauer-steht-zu-merkels-entscheidung-von-2015.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619